

# TU lädt zum Tag des Hochschulsports

Studenten stellen am 14. Oktober Aktivitäten vor, die im Wintersemester starten

Von Corinna Knoke

**Clausthal-Zellerfeld.** „Es wird das erste größere Sportfest seit Beginn der Corona-Pandemie sein“, sagt Stefan Marxen voller Vorfreude. Der kommissarische Leiter des Hochschulsports kündigt einen Aktionstag an, an dem die TU Clausthal ihre Sportangebote für das jetzt gestartete Wintersemester vorstellt. Die Veranstaltung beginnt am Donnerstag, 14. Oktober, in der Julius-Albrecht-Straße 2, um 15 Uhr.

Angesetzt sind für den Tag des Hochschulsports gut drei Stunden. Stattfinden wird die Veranstaltung auf dem Gelände des Hochschulsports. „Wir kennen aber den Oberharzer Frühwinter“, so Marxen. Bei Regen oder eisigen Temperaturen wird der Aktionstag nach drinnen verlegt. Der kommissarische Leiter des Hochschulsports verspricht, dass die Studenten und Mitarbeiter ein buntes Programm erwartet. Das Angebot richtet sich primär an Universitätsangehörige. „Wir werden Gäste aber nicht wegscheuchen.“

Sportarten wie Zumba, Yoga, Fitness, Boxen und die Kampfrichtung

Aikido werden sich bei der Veranstaltung vorstellen. Dazu gibt es laut Marxen zum einen Vorführungen von Studenten. Zum anderen haben die Gäste die Chance, selbst aktiv zu werden und in neuen Sportarten hineinzuschnuppern.

Stefan Marxen kündigt an, dass es ein Mitmach-Angebot an den Tischtennisplatten gibt, sowie an den Outdoor-Fitnessgeräten und an der Langlaufloipe, die nicht nur bei Schnee genutzt werden kann. An manchen Stationen winken Preise. Für das leibliche Wohl wird gesorgt

sein. Der Organisator freut sich besonders darauf, die Erstsemester kennenzulernen, aber auch langjährige Studenten nach der langen Corona-Pause wiederzusehen.

Die Planungen für den Hochschultag laufen auf Hochtouren, um die Teilnehmer nicht in Gefahr zu bringen, hat Marxen mit seinem Team ein Hygienekonzept aufgestellt. Nach aktuellem Stand wird die Veranstaltung wohl unter der 3G-Regelung stattfinden – Genesene, Geimpfte und Getestete dürfen teilnehmen.

So warm wie beim TU-Sporttag im Sommer 2019 wird es am 14. Oktober nicht. Die Outdoor-Fitnessgeräte stehen aber wieder zur Verfügung.

Archivfoto: Neuen-dorf

